



みどり台小学校体育館で校歌をお披露目 / 12月3日撮影

翠風そよぐ校庭に

■ 広々としたグラウンド、そして新築の校舎。そんなみどり台小学校に唯一足りなかったもの、それが校歌でした。「翠風そよぐ校庭に 明るい声がこだまする」から始まるこの校歌は、作曲者の野村 聡さんが「あえて校歌らしくない校歌を作った」と語るように、一度聴けば忘れられない優美なメロディが印象的です。大人になっても母校の、特に小学校の校歌は覚えているもの。「一日でも早く歌えるようになりたい」と、この日初めて聴く校歌に耳を傾ける子どもたちの背中が物語っていました。

あのとき、あの場所

瞬きの点景。

SCENERY OF MOMENT

カメラが光を捉えるほんの一瞬。映り込む人物やものごと。千歳ならではの魅力が、残したくなる風景が、そこにある。

《瞬きの点景。》の写真を募集中
詳しくは市ホームページを参照



千歳市
LINE 公式アカウント

LINEで「千歳市」を友だち追加

YouTube
千歳市公式チャンネル
千歳市の動画～ソラタヨ MOVIE～

■ 今月の表紙

周りの「よいしょ！よいしょ！」のかけ声に後押しされ、元気に餅つきをする女の子。園児たちがとびきりの笑顔を杵に込めてついた餅ですから、一口食べればいい年になること間違いなしです。



12月8日
認定こども園ひまわりで撮影

■ カタールW杯での森保ジャパンの活躍、素晴らしかったですね。ゴールが決まるたびに《無言で》飛び跳ねて喜びました。感染対策？それもありますが、夜中の大声はご近所に迷惑だからです。次回の北中米W杯まで流行っているかわかりませんが、そのときは思い切り叫びたい。「ブラボー！」

菊